



# 輝くひとみ



学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

## 「ひなた学年」のみなさん ご入学 おめでとうございます



9日(火)、待ちに待った入学式が無事行われました。朝から小雨の降る寒い一日となりましたが、笑顔いっぱいの新入生が学校に春を連れてきたようでした。きちんと椅子に座り、しっかりとお話を聞くことができる1年生。私からはふたつの「あ」というお話をしました。一つ目の「あ」は「安全」の「あ」。たった一つしかない大事な自分の命をしっかり守ること、道路で飛び出しへ絶対にしないことを約束しました。

もう一つの「あ」は「あいさつ」の「あ」。あいさつは友達と仲良くなる魔法の言葉。学校でもお家でも、元気よくあいさつすることを約束しました。

入学式の後、2年生からは歓迎の発表が行われました。縄跳びや鉄棒、フラフープなど楽しい発表がたくさんあり、1年生は大喜びでした。全校児童134名のスタートです。



2年生による歓迎の発表→

## 4月4日(木) 新任式



7人の新しい先生方をお迎えして、令和6年度の中仙小学校がスタートしました。

新任式では、△年生の○○○○さんが、歓迎の言葉として中仙地域のよさや中仙小学校のよさを教えてくれました。

新2年生から6年生が心を合わせて歌う校歌や金管バンド部のみなさんの素晴らしい演奏に、新任の先生からは感激の言葉がたくさん聞かれました。とても素晴らしい出会いの瞬間となりました。



児童代表歓迎の言葉→

## 4月4日(木) 始業式

新任式に引き続き、今年度の始業式が行われ、進級の喜びや期待を、二人のお友だちが代表で発表しました。△年生の○○○○さんががんばりたいことは、「新しく始まる社会の学習」

「マラソン」そして「あいさつ」。△年生の○○○○さんの楽しみは「修学旅行やいろいろな学校行事」。私からは、「笑顔と思いやり」「新しいことにチャレンジ」というお話をしました。進級の喜びいっぱいの今、何か一つ、新しいことにチャレンジしてほしいと思います。靴をそろえる、おはようを毎日言うなど、簡単のことでもいいと思います。お子さんと一緒に、新たなチャレンジについて話をしてみてください。



↑全校児童を代表して立派に発表してくれたお友だち  
お友だちのがんばり

### ☆2024鹿角レーストライアル第2戦

(アルペンスキー:令和6年4月6日)

小学校低学年女子 第4位

△年 ○○○○さん

※今年も子どものがんばりをどんどん紹介して参ります。